

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Bakoumba : le sénateur Pierre Alban Obandji rend compte des activités parlementaires

Prosper Sax NZE-BEKALE  
Libreville/Gabon

C'EST un séjour plein d'activités sociopolitiques pour le sénateur Pierre Alban Obandji dans le département de la Lekoko. L' élu local a rendu visite dernièrement au corps médical, rencontré les agents de la mairie pour leur remettre un important don en matériel. Dans le même esprit, il a équipé l'exécutif local en matériels informatiques composé spécialement d'ordinateurs, imprimantes et kits photographiques, avant d'échanger avec les

populations de Bakoumba. Il a fait le compte-rendu parlementaire aux militants du PDG dont il est membre du Bureau politique sur les lois portant réorganisation du Sénat, la loi sur les violences faites aux femmes, la loi de finances rectificative 2021 et d'autres textes sur les 32 votés par la deuxième chambre du Parlement. Pierre Alban Obandji a également expliqué la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba lors de son récent passage devant les deux chambres du Parlement réunies en congrès. " Le chef de l'État a insisté sur la paix, la sécurité, promouvoir la liberté, l'égalité et le bien-être



Le sénateur Pierre Alban Obandji (centre) rendant compte des activités parlementaires à ses militants du PDG.

de tous les compatriotes ", a-t-il souligné. Il a tenu à rappeler à tous les militants le bien-fondé de la discipline au sein de leur formation politique. Avant d'exhorter les structures de base à être de plus en plus présentes sur le terrain pour accompagner la vision du distingué camarade président

Ali Bongo Ondimba. Par ailleurs, l'animation de la séance d'études politiques sous le thème "le rôle du militant" a été de ce rendez-vous. Elle était dirigée par Aubin Janvier Mabecka, membre du conseil national. Le sénateur quant à lui a invité les militants à accélérer le processus d'enrôlement, sous

le thème : " accélération de l'opération d'enrôlement des militants de Lekoko ". Cette rencontre avec les militants du parti au pouvoir s'est déroulée en présence des autorités administratives, politiques, des auxiliaires de commandement et des conseillers municipaux et départementaux.

## Libreville : "Harmonie du Woleu-Ntem" fait sa première sortie



Alexia AKERE ABOGHE  
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION "Harmonie du Woleu-Ntem", qui dit œuvrer dans le social, l'union et la réconciliation des fils et filles de la province septentrionale, a lancé officiellement ses activités dimanche dernier au quartier Cocotiers. Occasion pour son président, Bonaventure Ebang Mintsa, de décliner pour cette première sortie, les missions et objectifs de son association. "Le but de notre association est basé sur le social à l'endroit de nos différents parents qui ont des difficultés, promouvoir l'unité en réconciliant les ressortissants du Woleu-Ntem

sans distinction d'appartenance politique ou de rang social afin qu'ils regardent dans la même direction pour le développement de notre province. Il faut que nous soyons tous unis pour donner l'exemple aux générations futures. Pour réussir, nous avons besoin d'harmonie d'où le nom de notre association", a-t-il expliqué. Pour marquer le coup, plusieurs artistes du Grand Nord ont été invités lors de cette manifestation qui s'est soldée par la remise des dons aux mamans originaires du Woleu-Ntem, afin de les soulager un tant soit peu en cette période de crise sanitaire. L'association Harmonie du Woleu-Ntem envisage de mener prochainement d'autres activités s'inscrivant dans le cadre de ses missions.

## Lambaréné : Madeleine Berre offre du matériel et des drapeaux à la mairie

Paterne N'DOUNDA  
Lambaréné/Gabon

LE maire central de Lambaréné, Hilaire Jean Justin Maury Ngowemandji, a réceptionné, hier, le don fait par Madeleine Berre, ministre et élue du 1er arrondissement de la commune de Lambaréné, des mains d'Éric Georges Maury, représentant de la donatrice empêchée. C'était à l'Hôtel de Ville, en présence des élus locaux et du secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), Roger Ekomi Ndong. La dotation, composée de drapeaux et de tronçonneuses, a été remise en prélude à la célébration de la fête de l'indépendance le 17 août prochain. " Nous sommes réunis ce matin pour réceptionner le don que madame le ministre, députée du 1er arrondissement,



Le don de matériel et de drapeaux envoyé par la ministre Madeleine Berre aux collectivités locales.

Madeleine Berre, a voulu bien faire à la mairie centrale suite à la demande que j'avais formulée à cet effet ", a déclaré le maire central, Hilaire Jean Justin Maury Ngowemandji. Lequel a ensuite loué et félicité la donatrice pour les multiples actes posés dans sa circonscription politique. Éric Georges Maury, chargé de missions de l'élue a, quant à lui, rappelé qu'il n'était que la courroie de transmis-

sion pour matérialiser l'engagement pris par cette dernière. "En effet, je viens au nom de Mme Madeleine Berre, notre championne qui vous offre ce modeste don constitué essentiellement de tronçonneuses dernier cri et, bien évidemment, des drapeaux de la République gabonaise, étant donné que nous sommes en période de fête de notre accession à la souveraineté internationale ", a-t-il expliqué.